

Weltgedenktag für Verkehrsoffer soll aufrütteln

Am heutigen Sonntag findet der Weltgedenktag für Straßenverkehrsoffer statt. An diesen erinnert die Deutsche Verkehrswacht (DVW). Laut dem aktuellen „Globalen Statusbericht zur Straßenverkehrssicherheit“ der Weltgesundheitsorganisation (WHO) kommen jährlich etwa 1,35 Millionen Menschen im Straßenverkehr um. In Deutschland sind im letzten Jahr 3275 Menschen im Straßenverkehr ums Leben gekommen, ein Anstieg um drei Prozent. Die DVW verfolgt eine Reduzierung der Zahl der Verkehrstoten auf Null. (ampnet/deg)

Bilder zum Artikel



Verkehrsunfall.

Foto: ADAC